
 

 

 
 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale ordinaire 2024 

  no-made l’association 

 
L’Orange bleue - Nice 

12 Juin 2024 

 
Présents : 
16 personnes présentes. (Voir Annexes) 
Excusé : Denis Maletras, trésorier. 
Pouvoirs : Pierre Dehé, Sophie Marty, Sally Ducrow, V. Roussiaux, J. Mattéoda 
 
18h15. L’assemblée générale est ouverte par le président Denis Gibelin qui annonce 
l’ordre du jour (voir annexes) 
 
Prise de notes Mary Joly (secrétaire de séance) 
Prise de sons Alain Corneli et Alain Baudry 
 
 

 Bilan Financier 
 

Avoirs bancaires : 

Compte courant à la banque : 3 175,49€ 
Compte épargne : 2 972,50€ 
Recettes : 

Subventions 2023 : 1.500€ du DP06 
                                2.000€ de Cap d’Ail 
Cotisations 2023 : 1 140€ 
 
Excédent : 159,08€ 
 
Voir Bilan du 31 Décembre 2023 et compte de Résultat. 
 
Le rapport financier est adopté à l’unanimité 
 
L’assurance Ascoma de l’association coûte 710 € par an pour 3 expositions à l’année. 
Il serait judicieux de la réduire, une seule exposition est prévue en 2024. 
 
 

Rapport moral 
Deux expositions en 2023 : 
 
1. Villa Thuret à Antibes : Adaptation in rerum natura 
Commissaires : Christian Fulcheri, Marie Cagnasso 
 
Du 2 Mai au 17 Septembre 2023 
50 Artistes participants, exposition réussie 
 
Une réunion de synthèse a eu lieu avec le directeur de la villa Thuret, Monsieur Gildas Gâteblé. 
Il était satisfait de l’exposition passée. 



 

 

Le thème du « Territoire partagé » lui a été proposé pour l’an prochain (2025), mais il ne peut offrir 
aucune aide financière. 
Christian Fulcheri préfère se concentrer sur d’éventuelles expositions à Biot 
Il n’y aura sans doute pas d’exposition à Antibes, l’an prochain. 
 
2. Cap d’Ail : Fatras 
Dernière exposition au Roc Fleuri. 
Commissaire : Denis Gibelin, 
Assistant technique : Alain Corneli et Mary Joly 
Du 4 au 27 Septembre 2023 
40 Artistes 
Très belle exposition 
Cette aventure Fatrasienne a été clôturée par un excellent repas préparé par Alain Corneli and Co. 
 
3. Table ronde à l’arboretum de Roure le 8 octobre 2023 sur le territoire partagé et la non inter-
vention. 
 

Renouvellement du bureau 

 
 

Président : Denis Gibelin 
Vice-Présidente : Michèle Ramin 
Trésorier : Denis Maletras 
Secrétaire : Alain Corneli 
 
Nouveau membre du bureau : Martina Savina 
 

Le bureau est élu à l’unanimité 
 

Projet 2024 

 
 

L ‘Arboretum de Roure 
 
Projet 2024 : Du territoire partagé à la non intervention 
 
Des appels à projet ont été envoyés aux artistes. 
Date limite de candidature : 15 Juin 2024 
8 réponses à ce jour. 
 
Projet sans budget, donc difficile à diffuser à l’extérieur de no-made. 
Cependant, l’accueil et gîte peuvent être proposés par l’Arboretum. 
Ce projet , regard croisé des amateurs d’art et du lieu peut-il être inspirant ou limitatif ? Michèle 
Ramin se pose la question. 
Elle évoque aussi la nécessité de changer de matériau, plus de résine ni de béton. 
Elle informe que deux panneaux solaire ont été installés sur le toit du chalet permettant l’usage de 
l’électricité, répondant ainsi à Florent Testa qui s’interrogeait sur la possibilité d’une installation nu-
mérique. 
 
Denis Gibelin explique l’esprit du projet en partant d’une citation d’herman de vries : 
« Je déteste l’art dans la nature » 
L’art est un lien entre la nature et l’homme. 
Que fait l’artiste dans un lieu naturel ? Nous n’avons pas de réponses. 
Le territoire partagé est une phase intermédiaire. Il s’agit de connaître le lieu, les plantes. Le re-
gard doit être croisé. On ne peut pas poser quelque chose quelque part sans connaître l’environ-
nement. L’œuvre doit être plantée comme une plante, un arbre. 



 

 

 

 
Du territoire partagé à la non intervention…Quel regard sur la non -intervention ? 
Possibilité d’une table ronde sur le sujet. 
Le débat s’ouvre déjà lors de la réunion. 
Magali Benso évoque le fait que parler de non-intervention, fait rêver, fantasmer sur cette zone. 
Il est intéressant de communiquer sur cette idée : que font les artistes qui n’interviennent pas ? 
Quelle place à la contemplation ? Changer le regard. 
Ne pas s’approprier un territoire mais le traverser, ne pas laisser de traces. 
Nicolas Prischi approuve : « l’interêt intellectuel est là…Faire sans faire, en voulant faire. » 
 
Ce projet a été présenté au niveau national dans le cadre du projet « ERABLE » 
Il n’a pas été retenu…! 
Manque de projets précis, manque d’exemples des projets passés. 
Pour Erable, il faudrait coller à ce qu’ils attendent !!! 
Clémence K. pourrait aider à écrire le futur projet… 
Penser à une restitution type site, livre, catalogue… 
Mélanger artistes et scientifiques…Géologues, ornithologue… 
 
La discussion se poursuit... 
 

 
 

Prévisions 

 
Possibilité d’exposer à Coaraze, où no-made serait bien accueilli 
Possiblité de changer le siège social de Cap d’Ail pour Coaraze. À voir. 

 
 

La séance est levée à 20h30 
 
 
Le Président 
Denis Gibelin 
 
 
 
. 


